
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente dì studio e consultazione

Verbale n° 43 del 15/07/2022

L'anno duemilaventidue, il giorno 15 luglio 2022, regolarmente convocata alle ore 12:30, si è riunita la II

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine

del giorno:

1) Progetto per la costruzione di un complesso per la macellazione, la lavorazione e conservazione di carni

bovine, suine e ovine (Mattatoio)

2) Ampliamento ed eventuale dislocazione del mercato del contadino.

3) Varie ed eventuali.

Miano Sebastiano

Banolotta Fabiana

Campo Raffaella

ORA ENTRATA ORA USCITA

Presidente

Vice Presidente

ASSENTE

ore 12:30 ore 13:20

• Giunta Carmelo

• Perdichizzi Francesco

• Pino Tommaso

• Torre Ilenia

ASSENTE

ASSENTE

• Campo Raffaella Componente ASSENTE

• Giunta Carmelo Componente ASSENTE

• Perdichizzi Francesco Componente ASSENTE

• Pino Tommaso Componente ore 12:30 ore 13:20

• Torre Ilenia Componente ore 12:40 ore 13:20

Presiede la seduta la Consigliera Bartolotta che, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta in sec

onda convocazione alle ore 12:45.

Svolge le funzioni di segretario il Consigliere Tommaso Pino.

Si passa all'analisi dei punti all'ordine del giorno.

Preliminarmente la consigliera Torre evidenzia Fassenza degli amministratori/funzionari che avrebbero

dovuto essere convocati per essere ascoltati su diversi argomenti, cosi come precedeniermten più volte riba

dito e verbalizzato in commissione (da ultimo in data 08.07.2022).

La stessa consigliera evidenzia, altresì, che da un'interlocuzione verbale con l'ufficio di presidenza è emerso

che agli atti dello stesso ufficio !ìon risultano formali convocazioni inoltrate ai suddetti soggetti da parte del

Presidente.

Con riferimento a quanto evidenziato la consigliera Torre sollecita il vicepresidente a dar seguito agli adem

pimenti finalizzati alle formali convocazioni dei soggetti suddetti.

La consigliera Bartolotta chiede all'assessore Tommaso Pino delucidazioni in merito al mercato ortofruttico-

lo.In particolare la stessa manifesta rammarico per il ritardo nella cosegna della nuova struttura e, altresì, per

le attuali condizioni precarie in cui versa la struttura attualmente utilizzata in C/da Nasari.

L'assessore risponde che affinchè la nuova struttura sia agibile mancano l'installazione delle pompe antin

cendio e l'allaccio con la cabina Enel. Lo stesso dichiara che si è in attesa della reiscrizione delle somme nel

bilanci regionale dei fondi ESA. necessarie per il completamento dell'opera e che, dunque, i ritardi non sono

imputabili all'ammnistrazione comunale.

Il vicepresidente ha provveduto alle convocazioni dell'lng.Santoro per il giorno 22.07-2022 e del Sindaco



Calabro per il giorno 20.07.2022

La seduta viene chiusa alle ore 13:20.

Il Segretam


